

大網白里アリーナ、大網病院駐車場の拡充

岡田 憲二 議員

問 大網白里アリーナの駐車場は大きなイベントがあると手狭なため対処しきれない。

答 2年前より産業祭も開催されているが、早急に駐車場の拡充を図る必要に迫られていると思うが如何か。

答 ご質問のとおりアリーナ駐車場は県大会規模の大会等を開催するには駐車場の拡張が必要と考えている。

問 大網病院の駐車場も手狭という現実がある。正面入口横の築山を崩して平らにすれば金もあまりかけずに拡充できるのではないか。

答 利用者数と駐車場台数の関係を含めると考えていかなければならない問題であり検討したい。

問 平成26年4月に東千葉メディカルセンターが開院する。大網病院も支援病院という役割が付加されるので、なるべく早く駐車場拡充を進めるべき。

「スマートインターチェンジ」について

問 私がこの事業を手がけて約5年位かかっている。一時白紙に戻されたりなどあったが、幸いに1年間完成が延期されるのみに留まった。この1年間で巻き返し、国・県に働きかけるべきだと主張してきたが進捗状況は。

答 「仮称大網白里スマートインターチェンジ地区協議会」を設立、国・県・関係機関と協議・調整を行



コミュニティバス運行エリアの拡大を

なっているところ。先般、検討状況につき地元説明会を行なった。今後は実施計画を作成し、国土交通大臣に連結許可申請を行なっていく。

問 スマートインター予定地は県から示されているのか。

答 これまで検討している箇所は圏央道と小中池へ向かう幹線道路との交差付近にインターチェンジを設置し、主要地方道千葉大網線に接続する案が有力。

問 担当課の頑張りでここまで進んだ。敬意を表する次第。

問 東土地区画整理事業について

問 この事業は私が議員として初めて質問した時より主張してきた事業、当時の町長の理解を得て事業化したもの。進捗状況を。

答 権利者との移転交渉が整った街区の宅地造成工事及び隣接する小中川沿いの区画道路の築造工事と電線共同工事を実施することとし、執行準備を進めている。事業費ベースによる進捗率は53%。事業の早期完成を目指していく。

問 完成が平成30年に延期されたが事業費は増額するのか。

答 検討した結果、過年度の実施状況等を勘案して将来これからかかる事業費は変更しなくても達成できると判断。28億円のまま事業実施を進める。

調整区域の解除等について

問 調整区域の解除はどのような考えで進める予定があるか。

答 駅周辺、国道沿いを考えていく。白里地区にコミュニティバスの運行を

問 交通弱者救済対策として白里地区にデマンドタクシーの実証運行を実施したが、結果はあまり良くないというところで廃止になった。白里地区にコミュニティバス運行を優先して実施するべき。

答 新たな足の確保として、現在詰め段階です。

大網白里市が誕生して！

宮間 文夫 議員

問 白里海岸に防波堤が出来るのか？

答 千葉県が主体となり、海岸へ防護施設の設置に向け検討中です。

問 産業道路沿いの水路は改修するの？

答 昨年度は四天木地区の850mを測量調査し、今年度は堀川北から中央海岸までの区画を測量実施いたします。また、汐見水門について、地震・津波対策を検討しています。

問 四天木地区の緊急避難場所は設けられているの？

答 町下水道浄化センターとなっており、その他一時避難所として旧第2保育所跡地と要行寺を指定しています。

問 避難路として、北今泉から細草に向う直線道路が必要だが、多目的広場に通ずる狭隘箇所の整備はどうか？

答 今年度に現況測量及び官民境界の確認を行い、道路線形を検討する。

問 北今泉多目的広場を避難場所と考え、盛土することは出来ないのか？

答 一時避難場所として考えている。今後、洪水・津波ハザードマップの見直し結果をみて、盛土の検討をする。

問 北今泉から細草までの道路が広域農道と交差するが、進捗状況は？

答 平成25年度末に全体供用開始となる。

問 スポーツ振興に予算をつけて、子供達の将来を考えるべきでは？

答 本町のスポーツ施設は町内各地に点在しており、管理しづらい状況になっています。また、大網白里アリーナを除いては公式の大会ができるような仕様になってい

ない。住民のスポーツ活動の拠点としても観客席を備えた各種競技場を集中させた総合運動場の整備計画が必要であると思われる。

問 旧白里高校は今後どうなるのか。住民へのPRは？

答 千葉県教育委員会が平成23年3月に策定した「県立特別支援学校整備計画」の中で、特別支援学校として平成27年4月の開校を目的に整備する計画となっております。平成23年9月に千葉県教育委員会による白里・福岡地区の住民を対象とした説明会がありました。

問 生活保護受給の実態について及び市になってからの対応は？

答 平成24年11月1日現在での大網白里町内の生活保護受給者は207世帯266人です。市制後は、社会福祉課保護班として、査察指導員1名、担当ケースワーカー3名体制で業務を行い、生活保護制度の趣旨に沿って円滑な業務運営ができるよう努めていきます。

問 本町の議会も、今定例会が町として最後になります。次回からは市議会として新たなスタートを切ることになります。私は、温故知新の考えと強きをくじき弱きを助ける精神で、議員活動に精進・奮闘してまいります。



既存の市営野球場

健全な教育・健全な市制目指して

秋葉 好美 議員

問 子ども議会の継続について

答 子ども議会を毎年実施できないものか。

答 実施の時期、実施の形式や方法等につきましては、固定することなく、児童生徒の実態や学校の要望等を加味しながら、検討してまいります。

問 キャリア教育について

答 本町でキャリア教育を取り入れていくのかがあります。

問 平成24年度は全ての小中学校で「職場体験学習」を実施、商工会や各事業所等の協力を得て、130箇所ほどの事業所で児童・生徒が活動いたしました。今後もさらにキャリア教育を推進していきたいと考えております。

問 子ども参観日も提案したい。

答 「大人の働く姿に接する機会」をどの学年でも位置づけている。本町での子ども参観日の実施は、児童の公平性を考慮しながら研究課題としたい。

問 インフルエンザについて

答 インフルエンザの接種時期はいつ頃から伺いたい。

答 定期予防接種の65歳以上の方は、10月1日から12月31日まで受けていただくことになっております。その他の方は任意です。接種時期は同様が望ましいと考えております。

問 子どもや成人に啓発されているのか伺いたい。

答 町広報紙や町ホームページの掲載、公共施設や医療機関へのポスター掲示等により啓発を図っております。

問 インフルエンザの被害状況はどうか伺いたい。

答 千葉県衛生統計年報に

よりまずと本町におきましては、平成20年から平成22年の3年間の死亡別統計では、インフルエンザが死亡の直接原因であるという報告はございません。

問 市制施行について

答 市制施行により税などの負担について税額に変更はないのか伺いたい。

答 町税につきましては、根幹法である地方税法や町税条例など、その時点での改正対応に伴い、個々の収入や生活状況の変化により税額に違いが生じることはございますが、市になることによる増額の結びつきはございません。

問 産業振興について

答 本町の近隣市町村でも「道の駅」建設を発表されている。本町での「道の駅」の取組みを伺いたい。

答 「道の駅」基本計画検討委員会で協議しております。目的、機能、規模などソフトとハードの部分について関係機関と検討してまいります。

